

Dice Creel: método para aspirantes debe tener consenso

El método para elegir al candidato presidencial opositor debe tener el "mayor consenso posible", con debates de por medio, aseguró el panista Santiago Creel Miranda. Luego que la senadora Lilly Téllez le atribuyera haber sido el artífice de la propuesta para que todo aquel aspirante a la candidatura presente como requisito previo un millón de firmas, el diputado federal se concretó a señalar que él es el primero en pedir "cancha pareja" para todos.

https://planoinformativo.com/924146/dice-creel-metodo-para-aspirantes-debe-tener-consenso